

Valeria 455-1296 del colegio Ocampo
me aviso Hidalgo

AR-ANM-CIR-02-066

Archivo
Nacional de
la Memoria

Hoy, a 29 años del golpe militar, Desaparecido sigue significando: secuestro, tortura, genocidio, tanto para madres y familiares de las víctimas, como para la historia y el pueblo.

Todos golpeados por el dolor, la angustia, por el ultraje de una dictadura sangrienta.

Hoy, como siempre decimos, nuestros hijos eran revolucionarios porque se decidieron (anunmaron) a dar la mano solidaria a los humillados y ofendidos de la tierra, y murieron asesinados por los militares, lacayos de las clases dominantes de nuestro país, aliados con el imperialismo.

Hoy debemos construir una fuente entre los nuevos revolucionarios de nuestros hijos y las nuevas generaciones, debemos construir la unidad que desde la historia nos demandan nuestros treinta

(la)?
mil, con nuestra mirada y el corazón
puestos en el pueblo trabajador.

A pesar de la dictadura y del neoliberalismo,
bajo un aparente letargo, las luchas han continuado
en todos estos años, a lo largo y ancho del país.
Buenos muchos ejemplos recientes, fábricas
recuperadas por sus trabajadores, numerosas
organizaciones de desocupados, de campesinos
de los pueblos originarios, de mujeres, trabajado-
res en lucha por sus reivindicaciones a pesar
de la burocracia sindical, sindicatos recuperados;
todos ellos poniéndose de pie.

El pueblo no se detiene, no se resigna a
perder su dignidad, pero el poder responde
cuando este avanza; luchadores procesa-
dos por jueces que consideran que es un
delito pedir trabajo.

Hoy, a pesar de todo, se puede soñar de
nuevo, porque donde los trabajadores reclaman
lo que se les debe, allí están nuestros hijos,

Porque si hoy podemos sentir alegría,
emoción y esperanza, pueblan a caminar
con nosotros los treinta mil

Otra consigna los cobija: Aparición con Vida
Porque vivos están en la memoria de su
pueblo, vivos en la rebeldía dignidad de
América, vivos en la ternura, en cada
lucha, vivos hasta que se haga justicia
y más allá de la justicia.

Cárcel real a todos los genocidas,
libertad y despojoceamiento a todos los
luchadores sociales y políticos.

Por los treinta mil, y por todos los caídos
hasta hoy

Celia y familia

un abrazo fraternal para
Todos